



ESTADO LIBRE Y SOBERANO
DE CHIAPAS

H. CONGRESO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE CHIAPAS

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Aviso de Privacidad Simplificado

Proceso de Cobertura de Eventos y Producción de Materiales Gráficos y Audiovisuales.

Manifestaciones de Protección de Datos Personales

El H. Congreso del Estado de Chiapas como Sujeto Obligado, a través de la **Dirección de Comunicación Social**, emite el presente **Aviso de Privacidad simplificado**, el cual describe la información que se recaba de usted de manera personal; así como el tratamiento y consideraciones del uso que le damos. Por tratamiento nos referimos a cualquier acción de acceso, manejo, aprovechamiento, transferencia o disposición que se realice con sus datos personales que tratamos, desde su obtención, uso, divulgación, almacenamiento y hasta su cancelación y suspensión. Para nosotros es importante que todos los titulares de los datos personales que tratemos, conozcan nuestras prácticas de la forma más clara y precisa posible.

Por ello, le informamos que los datos personales que voluntariamente ha proporcionado, a la **Dirección de Comunicación Social** del H. Congreso del Estado de Chiapas, área facultada para llevar a cabo el tratamiento de los datos personales, serán tratados con la finalidad de dar cumplimiento a las obligaciones establecidas en la Ley, concretamente para la **elaboración de materiales gráficos institucionales, elaboración de materiales audiovisuales con la toma de fotografía, grabaciones en audio y video de los diferentes eventos realizados por el H. Congreso del Estado, Realizar entrevistas y producción de programas para radio y TV relativos a la actividad legislativas, Realizar transmisiones digitales en video para la difusión del material audiovisual y grafico través de las redes sociales y página oficial del H. Congreso del Estado, Producir el material audiovisual para compartir con los diferentes medios de comunicación digital, impresa, radiofónica y televisiva para su difusión al público en general y para los legisladores del H. Congreso.**

La **Dirección de Comunicación Social**, comprometida con la privacidad y la seguridad de sus datos personales, se obliga a observar y cumplir los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad previstos en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y su homóloga en el Estado.

Se informa que no se realizarán transferencias personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados conforme al dispositivo 22 y 65 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; 18, 95 y 96 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas.

Usted como titular de los datos personales, podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación u oposición de datos personales (**ARCO**), directamente ante la Unidad de Transparencia del Poder Legislativo, que a continuación se precisa:

Domicilio: 1er. Piso del Inmueble denominado "Edificio Plaza" localizado en Callejón Oriente, entre Avenida Central Oriente y 1ª. Avenida Sur, Colonia Centro, en Tuxtla Gutiérrez; Chiapas. C.P. 29000.

Correo Electrónico: unidad_transparencia@congresochiapas.gob.mx

Número Telefónico: 961 61 36180

O bien ante la Plataforma Nacional de Transparencia siguiente:

<http://www.plataformadetransparencia.org.mx>.

Aunado a lo anterior si desea conocer la versión integral de este aviso de privacidad, favor de consultar el portal institucional del H. Congreso del Estado de Chiapas, en la siguiente dirección: www.cogresochiapas.gob.mx.